
 

                

               

 

   

 

 

 

 
 

            6月7日、生徒総会が体育館で行われました。 

           事前に議案書の読み合せを各クラスで行って

おり、質問に対して、執行部や各部の部長より丁寧な回答がありました。 

 議事進行は、３年生の代表が議事進行をすすめ、初めての１年生にと

っても、分かりやすいものとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度から、委員会の数が３つ（学級・体育、保健・美化、図書・放送）になり、活動内容もコンパクト

になっています。５つの部活動（野球、ソフトテニス男女、バレーボール女、美術）とともに、与えられた

予算を有効に使い、充実した活動のスタートにな

りました。 

 生徒総会の後、保健・美化委員会より「熱中症

予防教室」が行われました。熱中症は、梅雨の時

期にもよく起こり、風通し・湿度・汗の量なども

関係します。塩分を含んだスポーツドリンクも必

要に応じて飲みましょう。 

 

 17 日から始まる備南東総体では、熱中症対策もしっかりとって、最後まで気迫のこもったプレーを期待

しています！ 

 

            

・国語･･･弁論大会に向けて最終調整。学級弁論を終えたところも。内容も充実していて、聞いてて引き 

込まれました。クラスの代表は誰になるかな？ 

・理科･･･細胞の観察をしていました。顕微鏡 

を使って、タマネギと人のほおの内 

側粘膜の２つを見ていました。 

スケッチしてみましたが、どっちの 

細胞だか分かりますか？ 

 ・総合･･･「修学旅行発表会」ではタブレット 

     を使ってプレゼン。たくさん撮って 

いた写真が役に立った。 

 ・体育館開放 

    ･･･学級・体育委員会の活動で、昼休憩 

     の時に体育館で体を動かしてます。 

     バスケット、バレー、卓球・・・ 

     挑戦者求む！ 

 

                           ・倉敷班別の新聞 

                             2年生が班毎に 

                             作りました。 

                             出来栄え 

                             バッチリ！ 
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復興し、 

俺の細胞 
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